

# Bajo Estricta Vigilancia Naves Aéreas de Alemania

COLONIA, Alemania Occidental, noviembre 15 (AP) En medio de la tensión creada por la amenaza terrorista de hacer estallar en vuelo tres aviones de Lufthansa, a partir de hoy, la Aerolínea alemana Occidental informó que algunos viajeros devolvían sus pasajes, al tiempo que eran aplicadas con el máximo rigor medidas de seguridad sin precedentes en todos los aeropuertos del país.

"Después de El Al", dijo en el Aeropuerto de Colonia un empleado de Lufthansa, refiriéndose

a la empresa aérea israelí, "debemos ser hoy la aerolínea más preocupada por su seguridad en el mundo".

Adoptando procedimientos que los israelíes fueron los primeros en aplicar, agentes uniformados de la policía fronteriza, armados con metralletas, revisaban cuidadosamente todas las valijas llegadas al aeropuerto, aún antes de que los pasajeros hicieran registrar sus equipajes.

Vehículos blindados, helicópteros y efectivos de la Policía Montada vigilaban todos los aeropuertos y las áreas aledañas desde Hamburgo en el norte hasta Munich en el Sur, con la consigna

de desbaratar cualquier intento terrorista de arrojar cohetes tierra-aire contra aviones en vuelo.

El temor a que elementos terroristas lograsen colocar explosivos en aviones de la Lufthansa o trataran de derribar aparatos de la aerolínea disparando cohetes desde tierra determinó también una intensificación de las medidas de seguridad en otros países de Europa Occidental y en los Estados Unidos.

Son típicas en tal sentido las disposiciones aplicadas en el Aeropuerto Kastrup, de Copenhague, donde todos los

—Favor pase a la Pág. 59.

## Hoy Llega Pdte. Pérez a Brasil

BRASILIA, 14 noviembre (EFE). Todo está listo en Brasil para recibir al Presidente venezolano Carlos Andrés Pérez el próximo miércoles, en una visita oficial de tres días de duración, rodeada de honda expectativa por sus implicaciones, económicas y políticas en el Hemisferio.

El Presidente de Venezuela —y su comitiva de 150 personas— llegarán a las 14 hora local, a la Base Aérea de Brasilia, donde serán recibidos por el Presidente Ernesto Geisel, Ministros brasileños y el Decano del Cuerpo Diplomático, Nuncio Carmine Rocco.

Una hora después ambos Jefes de Estado conversarán sobre temas económicos y políticos en el Gabinete presidencial del Partido

—Favor pase a la Pág. 59.

## Piden una Revisión Urgente del Pacto Cafetero de 1976

LONDRES, noviembre 15 (AP). Los mayores países productores de café, que representan alrededor del 8 por ciento del café mundial exportable, pidieron hoy una revisión urgente de las cláusulas económicas del Pacto Cafetero Mundial de 1976.

Un portavoz del grupo, que abarca a 18 países productores, dijo que esto significará un alza en los niveles de precios en el acuerdo y la aceleración de la reunión de la proposición mexicana de establecer un fondo común, con una reserva amortiguadora destinada a estabilizar el precio mundial del producto.

Esas proposiciones serán presentadas mañana a la Junta Ejecutiva de la Organización Internacional del Café y significarán la convocatoria eventual de una sesión plenaria del Consejo a principios del año próximo, para debatir el problema.

El delegado brasileño José Olimpio Rache de Almeida dijo que están planeadas negociaciones entre productores y consumidores, de acuerdo a las reglas del presente acuerdo cafetero. En ningún momento los productores contemplan adoptar acción unila-

—Favor pase a la Pág. 42.



REINA VISITA A HIJA. Londres, noviembre 15. La Reina británica Isabel II llega esta noche al hospital St. Mary, de Londres, para conocer a su nieto, hijo de la Princesa Ana. No se han permitido fotos del niño.

## Nicaragua da Explicaciones a Costa Rica en Seno OEA

WASHINGTON, noviembre 15 (AP). El Gobierno de Nicaragua dio hoy explicaciones a Costa Rica por la violación de su soberanía durante los incidentes fronterizos del mes pasado.

El Canciller nicaragüense, Alejandro Montiel Argüello, dijo al Consejo Permanente de la Organización de los Estados Americanos, que "en ningún momento las fuerzas armadas de Nicaragua han tenido la intención de afectar la soberanía de Costa Rica".

El Canciller costarricense, Gonzalo Pacio, dijo que la acción de la OEA "no constituye el triunfo de una parte ni la derrota de la otra, sino una victoria del derecho, y de la solidaridad americana".

Luego de esas manifestaciones

los dos Gobiernos dieron por cerrado el incidente.

La Presidenta chilena del Consejo de la OEA, María Eugenia Oyarzun, felicitó a las partes.

El Embajador norteamericano, Gale McGee, dijo que la lectura del informe levantado por los observadores de la OEA "no deja duda de que el ataque denunciado se produjo dentro del territorio de Costa Rica, pero ese no es el punto. La cuestión aquí es la disposición demostrada por las partes de buscar una solución pacífica al diferendo".

Los costarricenses habían denunciado que aviones de Nicaragua ametrallaron la patrulla en la que el Ministro de Defensa, Mario Charpentier in-

—Favor pase a la Pág. 86.

## Nombran Comisión Hondureña que Negociará Paz con El Salvador

TEGUCIGALPA, noviembre 15 (ACAN-EFE). El Gobierno Militar de Honduras nombró ya la Comisión que negociará la paz con El Salvador mediante el proceso de mediación acordado entre ambos países, trascendió hoy aquí.

La Comisión será presidida por el Ministro de Relaciones Exteriores, Coronel Roberto Palma Gálvez, quien será auxiliado por los ex-Cancilleres Consejeros del Jefe de Estado César A. Batres y Andrés Alvarado Puerto.

También integran el grupo el abogado Ramón Valladares y el Coronel César Elvir Sierra, este último Presidente del Consejo Asesor de la Jefatura de Estado y ex-Jefe de Estado Mayor del Ejército.

La Comisión tendrá poderes discrecionales, y actuará directamente ante el mediador par-

efectos de las tratativas finales de paz entre Honduras y El Salvador, distanciados desde que en 1969 pelearon una guerra de cien horas de duración.

Ambos países firmaron el seis de octubre del año pasado un convenio de mediación y el 22 de los corrientes intercambiarán los instrumentos de ratificación del mismo en la sede de la Organización de Estados Americanos (OEA), en Washington.

La "OEA" ha jugado un papel preponderante en las negociaciones de paz de los dos países. Este mismo organismo interamericano detuvo las acciones bélicas en 1969 y el año pasado evitó un conflicto. Actualmente mantiene observadores militares en la zona fronteriza hondureña-salvadoreña.

## Protestas por Visita del Sha de Irán a E.U.

WASHINGTON, noviembre 15 (EFE). Los alrededores de la Casa Blanca se convirtieron hoy en un campo de enfrentamiento entre manifestantes iraníes, en protesta por la visita del Sha, y la policía.

Cuatro policías y ocho manifestantes resultaron levemente heridos en los choques.

Más de un millar de jóvenes de origen iraní, con máscaras protectoras de identidad y pancartas acusando de asesino y torturador a Mohammed Reza Palhevi rompieron hoy las vallas protectoras alrededor de la Casa Blanca, donde el Presidente Carter recibió oficialmente al Sha de Irán.

La policía arrojó bombas

—Favor pase a la Pág. 86.

## Anuncian que Princesa Ana de Gran Bretaña da a Luz un Varón

LONDRES, noviembre 15 (AP). La Princesa Ana dio luz hoy a un varón y fue la Reina Isabel quien anunció la noticia del nacimiento de su primer nieto.

Al llegar con diez minutos de retraso a una ceremonia de investidura en el Palacio de Buckingham la soberana, de 51 años, dijo a quienes la aguardaban:

"Ruego me excusen por llegar tarde pero acabo de recibir un mensaje del hospital. Mi hija acaba de dar a luz un hijo".

Se informó que tanto la Princesa de 27 años como el bebé, que pesó tres kilos y 400 gramos, estaban "bien". El ginecólogo de la Reina,

George Pinker fue llamado al Palacio a las cuatro de la madrugada, cuando la Princesa comenzó a sentir los primeros dolores del parto.

Después de un rápido examen, el esposo de Ana, Capitán Mark Phillips, la llevó en auto al Hospital St. Mary.

El bebé nació a las 10.46 de la mañana. El Capitán Phillips, que estuvo presente durante el alumbramiento, telefonó a la Reina, que habló con su hija y luego fue a la investidura.

El anuncio oficial del Palacio de Buckingham dice: "Su Alteza Real la Princesa Ana señora

—Favor pase a la Pág. 42.



CONTROLAN A MANIFESTANTES. Washington, noviembre 25. La policía usa sus garrotes para controlar a manifestantes contra el Sha de Irán en la Elipse, cerca de la Casa Blanca. El grupo se opone a la visita del gobernante iraní, que era recibido por el Presidente Jimmy Carter en la mansión ejecutiva cuando se produjo el choque.